

CARTAS

Autoría de una investigaciones

03.10.08 - José Luis Díaz Hernández

Sr Director de IDEAL: El día 1 de Octubre de 2008, su periódico publicó acertadamente una reseña en la sección Innovación Ciencia y Empresa sobre el reciente descubrimiento en Granada de un determinado tipo de partículas provenientes del Sahara a la que denominamos iberulitos. En el citado artículo se ha cometido un error/omisión importante. Se me atribuye en exclusividad la autoría de las investigaciones sobre dichas partículas, y a mi centro (IFAPA) como única Institución que avala dichas investigaciones. En realidad, todo el trabajo se ha realizado conjuntamente con el profesor Jesús Párraga Martínez de la Universidad de Granada. Asimismo es necesario resaltar la labor del personal técnico del Centro de Instrumentación Científica de dicha Universidad.

Ruego encarecidamente la pronta difusión de esta nota. Atentamente,

N. de la R.- En el citado artículo no aparece el nombre del señor Jesús Párraga Martínez como autor del descubrimiento porque el señor José Luis Díaz Hernández nunca nos lo citó cuando se habló con él para recabar los datos de la noticia. Es más, dado que se trataba de una información muy compleja por su contenido científico, el redactor envió una copia de la misma al señor José Luis Díaz Hernández como fuente de la noticia para que la revisara y subsanara cualquier posible error. En las correcciones que hizo no incluyó nunca el nombre del coautor, cosa que sentimos por el señor Jesús Párraga Martínez.